

De: Mery Santaflorientina
Enviado el: miércoles, 19 de diciembre de 2012 13:17
Para: epi@stpeters.es
Asunto: Carta a St. Peter's school

Queridos papis, mamis y todo el personal de St Peter's School,

Somos una familia más de St. Peter's School, con tres niños en el colegio desde los 20 meses...

Debido a circunstancias profesionales, nos toca marcharnos durante un tiempo a América. Y no quería marcharme sin comentar lo muy felices que hemos sido todos, educando a nuestros niños en este gran colegio.

Gracias al maravilloso y profesional personal docente, incluyendo a todo el personal desde Dirección, Recepción, Administración, Conserjería.... nos hemos sentido siempre muy arropados, amablemente y eficazmente atendidos ante cualquier circunstancia, fuera ésta complicada o cotidiana.

Nos entristece mucho dejar el colegio, pero sabemos que de alguna manera siempre vamos a tener un trocito de nuestro corazón en St. Peter's.

Como papás, hemos tenido la oportunidad de conocer a familias estupendas y nos queda una gran amistad con muchas personas.

Muchísimas gracias a todos por habernos hecho disfrutar tanto, por haber aportado a nuestros niños un gran nivel educativo y sobre todo, por el trato humano recibido.

Un fuerte abrazo,

Mery Santaflorientina & Family

